

(Zu) deutliche Heimgniederlage gegen die PSG 05 Pforzheim!

Am Muttertag hatte die Herren – Mannschaft des TTC ihr zweites Saisonspiel gegen dominierende Gäste der PSG.

Nach den Einzeln stand die Niederlage bereits fest, da lediglich Patrick Karst seinen Gegner bezwingen konnte. Jan Preiszig, Jan Hoffmann und René Augenstein waren in Ihren Matches an diesem Sonntag chancenlos. Benny Raich, der sein erstes offizielles Tennismatch überhaupt bestritt, musste sich seinem Gegner ebenso geschlagen geben. Die Nr. 6 im Eisinger Aufgebot, Edmund Riehl, hatte gute Chancen bei seiner Einzelpremiere zu punkten, im fehlte in den entscheidenden Ballwechseln einfach das Quäntchen Glück, um den Sieg zu sichern. Somit stand es 1:5 aus Sicht der Eisinger.

In zwei hochspannenden Doppelmatches kämpften sich sowohl Augenstein/ Preiszig als auch Hoffmann/ Karst in den entscheidenden Match Tiebreak, den dann aber beide Teams doch knapp verloren. Das dritte Doppel mit Riehl/ Raich ging deutlich zu Gunsten der Gegner aus. Gegen 15 Uhr stand der Endstand von 1:8 dann fest. Jetzt heißt es Kopf hoch, regelmäßig trainieren , um in den nächsten Partien wieder Siege für den TTC einzufahren.